



Noch erneuern die Stadtwerke das Leitungsnetz. Doch morgen beginnen nach dem symbolischen ersten Spatenstich die Straßenbauer ihre Arbeit an der Lange-Feld-Straße. Dort kommen zur bestehenden Ampel (kleines Bild) drei neue Fußgängerampeln dazu. Bartels (2)

# Die Straßenbauer rücken an

Umbau der Lange-Feld-Straße beginnt – Sperrung ab Montag – Bauende erst 2010

VON FRANK WALTER

**LETTER.** Wenn Hauke Jagau morgen um 12.30 Uhr auf dem Kastanienplatz zum symbolischen ersten Spatenstich ansetzt, gibt der Regionspräsident auch das Startsignal für den eigentlichen Umbau der Lange-Feld-Straße. Die Baustellen der vergangenen Monate waren nur Vorarbeiten der Stadtwerke – jetzt rücken die Straßenbauer an. Bund, Region Hannover und Stadt Seelze investieren gemeinsam rund 2,9 Millionen Euro in den Umbau.

Der Zeitplan, wie ihn Stadt und Region bei einer Informationsveranstaltung Mitte Februar hinfällig hatten, ist mittlerweile überholt. Bedingt durch Verzögerungen aufgrund der unklaren Haushaltslage der Region im Sommer, werden die letzten Arbeiten zum Umbau der Ortsdurchfahrt wohl erst im April 2010 abgeschlossen sein. Zu-

vor war die Fertigstellung für Ende 2009 geplant.

Mit dem Umbau der Lange-Feld-Straße wollen Stadt und Region die Wohn- und Lebensqualität an der Ortsdurchfahrt verbessern. Der Straßenraum wird auf einer Länge von eineinhalb Kilometer neu aufgeteilt. Die Fahrbahn wird

von 7,50 auf 6,20 Meter verengt, auf beiden Seiten werden Geh- und Radwege angelegt. Vier Fußgängerampeln und zwei Ampelkreuzungen sorgen für Sicherheit. Außerdem werden Parkplätze gebaut, Bäume gepflanzt, Grünflächen angelegt und die Straßenbeleuchtung erneuert. Auch die Bran-

denburger Straße und der Kastanienplatz werden umgebaut.

Die Arbeiten sind in vier Abschnitte aufgeteilt. Bis März 2009 wird zunächst die Lange-Feld-Straße zwischen Ebertstraße und Löhrkreuzung umgebaut. Voraussichtlich ab Montag, 13. Oktober, wird die Ortsdurchfahrt in diesem Bereich gesperrt. Der Verkehr wird dann über die Straße Im Sande umgeleitet und die Bushaltestellen vom Kastanienplatz an die Ebertstraße verlegt. Die beiden Bauabschnitte zwischen Ebertstraße und Alte Aue sowie zwischen Alte Aue und Wiesenweg werden von Ende April bis Ende September 2009 saniert. Zuletzt wird das Teilstück zwischen Kurzer Kamp und Wiesenweg umgebaut.

Die Stadt will den Schwerlastverkehr mit zusätzlichen Hinweistafeln an den Ortseingängen aus dem Zentrum Letters heraushalten.

## BÜRGERSPRECHSTUNDE

### Stadt nimmt Beschwerden an

**L**ärm, Dreck, gesperrte Straße: Der Umbau der Lange-Feld-Straße wird in den nächsten ein- einhalb Jahren für manchen Ärger sorgen. Um dafür ein Ventil zu schaffen, richten Stadt und Region eine Bürgersprechstunde alle zwei Wochen mittwochs im Letter-fit-Treff, Kirchstraße 3, ein. Das erste Mal können sich

Letteraner am Mittwoch, 15. Oktober, von 13 bis 15 Uhr über den Baufortschritt informieren, Fragen stellen und Beschwerden loswerden. Stadt und Region informieren aber auch schon morgen von 13 bis 15 Uhr, dann allerdings im ehemaligen Stichweh-Laden, Lange-Feld-Straße 35. wal